

An die Kölner Medien

01. April 2025

Wingerath und Höller bilden neue Geschäftsführung

Die Kölner Sportstätten GmbH hat nach dem Ausscheiden von Gerhard Reinke zum 31.12.2024 einen neuen Geschäftsführer. Frank Höller (65 Jahre), bis zum 31. März 2025 Leiter der Stabstelle für Beteiligungssteuerung und öffentliches Finanz- und Unternehmensrecht im Finanzdezernat der Stadt Köln, übernimmt ab sofort bis zum 31.12.2029 die Position.

Zudem ist der aktuelle Geschäftsführer, Lutz Wingerath, wiederbestellt worden. Der 53-Jährige, der seit 2016 das Amt innehat, wird nun bis zum 31.12.2030 an der Spitze der Kölner Sportstätten GmbH stehen.

Lutz Wingerath: Ich freue mich sehr über die Wiederbestellung und bedanke mich für das Vertrauen. Wir haben mit einem tollen Team in den vergangenen Jahren schon viel erreicht, und einige spannende Aufgaben liegen noch vor uns. Deshalb bin ich froh, dass wir gemeinsam die erfolgreiche Arbeit fortsetzen können.

Frank Höller: Ich starte mit großer Vorfreude in diese neue Herausforderung. Die Entwicklung der Kölner Sportstätten GmbH in den vergangenen Jahren war sehr gut und es ist eine wunderbare Aufgabe, diese Entwicklung nun mit fortführen zu können. Ich freue mich auf spannende Aufgaben und vor allem ein tolles Team.

Bei Rückfragen erreichen Sie unser Medienbüro jederzeit unter Tel. +49 172-26 55 294.

Mit Freundlichen Grüßen,
Kölner Sportstätten GmbH